

LAS TRES CIRCUNSTANCIAS

Papel de fumar, negro, ceniza blanca

ESTILO AMERICANO

Fijarse bien en las tres letras transparentes que tienen las hojas. Son imitaciones los papeles negros que carecen de dichas marcas.

Paquetes de 500 hojas 50 céntimos.—Libritos de 10 céntimos y de 5.

VENTA EXCLUSIVA PARA VALDEPEÑAS Y SU PARTIDO
Imprenta de Casto Perez y Pozo, plaza de Valbuena.

SASTRERIA NUEVA

DE BLAS ARIAS Y DOMINGUEZ

(EX-OFICIAL DE POVEDA)

calle Ancha, 26, esquina á la de Torrecilla

Confeccion de toda clase de prendas. Servicio pronto y esmerado.

SE vende en Herencia, en precio sumamente económico, una maquinaria de hierro para pozos de riego; compuesta á más de los accesorios necesarios, de tres artesillas para recibir el agua; de dobles canchales, también de hierro, sujetos á la rueda del mismo metal, por tuercas y de las demás ruedas giratorias y de puntería que constituyen dicho aparato, montado al ade-lante moderado.

Para enfermos y poder apreciar á la vista el estado y mecanismo de tal maquinaria, diríjase á don Eloy Diaz Geuzales, calle de la Fercia, núm. 9, Herencia, quien dará razón y manifestará dicho aparato.

¡Panaderos!

DEPÓSITO DE HARINAS

DE CANDEAL FINO, ELABORADAS CON MOTOR DE AGUA.

Calle de Oijon número 11, Valdepeñas

Excelentes clases, superiores todas, segun sus precios relativamente económicos.
Especialidad en la clase de primera.

Choricería y Salchichería de Candelario

DE

GARCIA Y CAMPO

Especialidad en jamones del país, asturianos y gallegos.

Embutidos de Candelario y del país. Salchichon de Vich y morcillas extremeñas. Gar-anzos superiores de Castilla. Tocino blanco superior.

Todos los géneros á precios muy económicos.

NO EQUIVOCARSE

3; Escuelas; 3.--Valdepeñas.

VENTA DE CERDOS

DE LA SALCHICHERIA DE LA PLAZA

Están á la venta pública en el cercado de Alfonso respo, junto al matadero.

Hay reses de variedad de pesos á precios económicos.

BERLINA EN VENTA

Quien desee adquirirla puede entenderse con el Sr. Registrador de la Propiedad.

TARTANA

de bueda construcción, montada en especiales muelles y en buen uso, se vende muy económicamente.

En esta imprenta darán informes.

LA CÉRES

Fábrica de abono industriales
HARO (RIOJA)

Estos abonos son los mejores y mas baratos de los conocidos.

Depósito en Ciudad-Real; calle de Azucena, número 14.

Para mas detalles dirigirse al representante en Valdepeñas, don Casto Perez y Pozo; plaza de Valbuena, Valdepeñas.

Calendario del Corazon de Jesus para 1895

editado en la administracion de *El Mensajero del Corazon de Jesus*, Bilbao. Son nuevos los cartones litografiados de los tres números á 6, 9 y 15 tintas y se venden en la

IMPRENTA DE CASTO PEREZ

Plaza de Valbuena

MANUEL RODRIGUEZ ENCUADERNADOR, calle de la Cárcel, núm. 7, Valdepeñas

encontró con dos mancebos de encantador aspecto que con brillantes antorchas en las manos, acompañaron al sacerdote hasta la cabaña del enfermo, y despues á la celda del Padre; desapareciendo al instante como por encanto. Lleno de asombro el caritativo sacerdote, así que el alba empezó á disipar las sombras de la noche, se preparó para ir á consultar el caso con su Maestro el Padre Avila; pero antes de salir al monte, recibió un correo con esquila del venerable siervo de Dios, en la cual le decía: «Hermano mío, no se espante por lo que en esta noche le ha ocurrido; sepa cierto que los dos mancebos que le han acompañado al Viático eran dos ángeles enviados por Dios para confortarle en premio á su zelo y caridad; dé gracias á la divina Misericordia, y siga amándole y sirviéndole con fidelidad.»

En el proceso de beatificación de nuestro excelso Bien venturado, son abundantísimos los milagros que tanto en vida como en muerte operó en testimonio de su santidad; pero no siendo posible referir ni una pequeña parte en este humilde trabajo, nos concretaremos á dar cuenta de cuatro ó cinco que extractó un biógrafo del Beato.

En Montilla donde últimamente residía de una manera habitual, era costumbre entre la gente noble dedicarse á una diversion especial, que consistía en vertiginosas carreras de caballos, en que cada cual trataba de mostrar su destreza en el manejo de briosos corceles. Quiso en una de estas fiestas lucir sus habilidades el caballero Don Antonio de Figueroa, pero con tan mala suerte, que al ir á montar, se encabrió el caballo, y rotó el freno, se desbocó, corriendo de una manera tan desenfrenada, que penetrando en una casa vecina; arrolla cuanto encuentra á su paso; sube furioso por una escalera, y entra en una habitación, donde nada deja en pie, bufa como una fiera, devorándole todo á bocados, sacude furiosas coces, ahuyentando á cuantos se aventuraron en amansarlo ó

contenerlo; parecía ocupada aquella estancia por una legion de demonios.—A la sazón, estaba el Padre Avila retirado en su oratorio, cuando de repente llama al Padre Villaras, y le dice: «Vaya en seguida, enfrene el caballo y lívelo á su dueño.» Sin reparar en más, el obediente discípulo, se apresuró á cumplir la orden que se le intimaba, contestando á los que le contaban diciéndole que su empeño era una insigne locura: «Nada puedo temer siendo mi santo Maestro quien me lo manda.»—Y fué á la casa donde estaba el enfurecido corcel, el cual, manso como un cordero se dejó conducir al establo, cuando momentos antes parecía una furia en paroxismo infernal.

Doña Luisa de Oviedo estaba próxima á morir de una enfermedad proveniente de falta de leche en sus pechos, estando recién parida. Visitada por el Padre Avila se encomendó fervorosa á las oraciones del sacerdote insigne, desconfiada ya de todo remedio humano, y desahuciada.—«Lo haré con gusto, contestó el Padre; pero vuesa merced confie en Dios solo, y en su divina misericordia.» Pasó aquella noche entre angustias mortales, y al amanecer del siguiente dia recibe la dama un recado del Padre Avila diciéndole que le enviase en una ampolla un poco de leche de sus pechos.—«¿Y qué leche le voy á enviar yo, cuitada, cuando precisamente todo mi mal viene de falta de ella?»—Aún no había terminado de pronunciar estas palabras, cuando de repente experimento una copiosa subida del precioso líquido, y en su derrame sintió la curacion del mal, hasta quedar en aquel mismo instante completamente sana.

El Licenciado Juan Ramirez de Mesa declaró con juramento que estando cursando en Sevilla en el Colegio de la Concepcion en el mes de Noviembre de 1623 se vió acometido de una calentura tan pertinaz y tan maligna, que llegó á desesparar al mas famoso Médico de Sevilla que lo